



藤原農園（法勝寺中）



トリー・カ米子工場（法勝寺中）



伯耆の国しあわせデイサービス（法勝寺中）

私は「西伯病院」へ職場体験に行き、どこでも元気においさつをすることと、笑顔でいることを学びました。利用者さんと話をしていて「笑顔でいいね」と言われ、うれしかったです。また「聞き上手でいてください」と言われたのがとても難しかったです。中でも、戦争体験談の話を聞かせていただいた事が心に残っています。リハビリテーションでは、作業療法士・理学療法士などたくさんの専門職の方がリハビリをすすめていて色々な発見が出来ました。お忙しい中いろいろな体験をさせていただき、ありがとうございました。

（法勝寺中学校 門脇 遼）

とっとり花回廊

（南部中学校 宇田川 亜美）

働くことの大切さ… 地域との絆…この体験が、未来の自分につながる。

私は「西伯病院」へ職場体験に行き、どこでも元気においさつをすることと、笑顔でいることを学びました。利用者さんと話をしていて「笑顔でいいね」と言われ、うれしかったです。また「聞き上手でいてください」と言われたのがとても難しかったです。中でも、戦争体験談の話を聞かせていただいた事が心に残っています。リハビリテーションでは、作業療法士・理学療法士などたくさんの専門職の方がリハビリをすすめていて色々な発見が出来ました。お忙しい中いろいろな体験をさせていただき、ありがとうございました。

（法勝寺中学校 門脇 遼）

西伯病院

僕は「グリーンパーク大山」へ職場体験に行きました。ゴルフバックの持ち主を間違えて、他のカートに積んでしまわないようにとても気を遣いました。そんな経験をとおして大切なことを学びました。それは、働く現場では自分の行動に責任を持つとともに、常に他人に対して気を配ることが重要であるということです。普段の学校生活でも同じことだと思いました。社会人として必要な力は、実は毎日の生活で積み上げられるのだと気付きました。

（南部中学校 岡田 和真）

グリーンパーク大山

僕は「鳥取グリコ」へ職場体験に行き、お客様に安全なものを食べてもらいたいという想いで、製品を一生懸命作りました。グリコのカレーは、鳥取グリコでしか作っていないそうです。一番の思い出は「オリジナルカレー作り」で、自分で作った世界でひとつのかレーを食べました。すごく辛かったです。仕事は思ったよりも難しく大変でしたが、職場の方もやさしく接してくださり、楽しく体験ができました。将来は人の役に立つ仕事がしたいと思います。

（法勝寺中学校 中村 国裕）

鳥取グリコ



さくら保育園（南部中）



JAサービスあいみ給油所（南部中）



西伯病院（南部中）